



ネットトヨタ三重&からっとくらぶ編集室 presents

# 部活応援隊が行く!!

くまの健康スポーツクラブ  
女子ソフトボールチーム  
「クマノサクラキッズ」  
編

明るく元気に、学年の壁も地域の垣根も越えてみんな仲良く

## くまの健康スポーツクラブ 女子ソフトボールチーム 「クマノサクラキッズ」

二次元コードを読み取ると  
クマノサクラキッズのコメントが見られます。



5年前に体験教室を開いたことから  
ソフトボール好きが集まり発足した「クマノサクラキッズ」。  
活動が楽しいと友達を誘ってメンバーが増え、  
現在は小学2年生から中学1年生までの18人が所属しています。

A1 Q1 ソフトボールの魅力は?

(雑賀さん)野球よりも、ボールが大きいので、キャッチがしやすかったり、バットで打ちやすいところです。



キャプテン(5年生)  
雑賀 琴音さん  
(さいか ことね)

A4 Q4 どんなチームですか?

(雑賀さん)明るく楽しいソフトボールができるチームです。(北口監督)下級生の面倒をしつかりみてくれていて、何をすればいいか自分たちで考えて行動し、ソフトボールを通してみるみる成長しています。



A2 Q2 キャプテンとして心がけていることは?

(雑賀さん)ノックをしているときに低学年の子たちがどこで送球をすればわからなくて困っているときは、1塁や2塁など大きな声を出して教えてあげています。

A3 Q3 チームの強みは?

(雑賀さん)みんながいろいろなポジションを守ることができますが、全員が試合に出たい気持ちがあるので、いつも準備万端です。(北口監督)熊野では実業団や大学生のソフトボール大会が盛んで、そういうた選手たちの実力を間近に見たり、マンツーマンで指導してもらう機会もあり、いい環境に恵まれています。



A5 Q5 現在の目標は?

(雑賀さん)1点でも多く点数が取れるよう練習しています。(北口監督)5月に全国の小学生の大会があり、その予選に向け頑張っています。

A6 Q6 チームの課題は?

(雑賀さん)チームの活動日が少ないので、親やきょうだいと自主練をして練習量を増やしています。(北口監督)現在は熊野市内の有馬、金山、五郷小学校から通つていていますが、市外でも尾鷲や新宮からでもメンバーは大歓迎です。

A7 Q7 クラブ活動を通して取り組んでいきたいことは?



(北口監督)初心者が集まっているチームなので、まずはソフトボールを楽しみ技術面でできることを一つずつ増やしていくと思います。あいさつなど当たり前の礼儀を、クラブ活動に参加することでも、身につけ、違う小学校の子とここで友達になり、いつまでも繋がりを持てる関係を続けていくと考えています。



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!